
Liefersituation auf dem Halbleiter- und
Erdbeersektor
Post by “Uli aus S” of Jun 3rd 2022, 9:46 am

Also bei Erdbeeren ziehe ich mir den Schuh nicht an.

Keine einzige deutsche Erdbeere, die ich in diesem Jahr probiert/gekauft habe hat geschmeckt.

Liebe Erdbeerbauern! Wenn ihr Qualität produziert, wird auch gekauft. Wir kaufen vornehmlich
auf dem Markt und erst nach probieren und da fallen deutsche Anbieter regelmäßig durch.

Klarer Fall von 'selber Schuld'
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